



4 Pièces

80 m²

Réf. 7294V

1 350 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier prisé et calme de Port-Grimaud mais toute proche des commerces, très belle maison de pêcheur entièrement rénovée. Elle offre au rez de chaussée, un jolie patio exposé ouest, entrée avec toilettes invités, séjour, cuisine équipée et une terrasse de 16m² accédant à l'amarrage. Au 1er étage, une suite parentale avec salle d'eau et toilettes, dressing et buanderie. Au 2ème étage, vous trouverez 2 chambres qui se partagent une salle d'eau et des toilettes. Amarrage 16 x 4,20m. Parking privé devant la maison et une place sur le parking résidents.

In a quiet, sought-after area of Port-Grimaud, but close to the shops, this beautiful fisherman's cottage has been completely renovated. The ground floor features a pretty west-facing patio, entrance hall with guest toilet, living room, fitted kitchen and a 16m² terrace with access to the mooring. On the 1st floor, a master suite with shower room and toilet, dressing room and utility room. On the 2nd floor, there are 2 bedrooms sharing a shower room and toilet. Mooring 16 x 4.20m. Private parking in front of the house and a space in the residents' car park.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

